



SE COMENTA SÓLO CON...

*Rector de la UNAM*

# LEONARDO LOMELÍ

POR **CARLOS RAMOS PADILLA**

De destacar la fuerza del rector de la UNAM en la defensa de la autonomía y excelencia académica. Sus pronunciamientos justos y equilibrados representan la esencia de una casa de estudios que es la de mayor envergadura en el país. El rector Leonardo Lomelí sentenció que los jóvenes que participan de la carrera judicial mediante méritos académicos son los más adecuados para impartir justicia. Así de sencillo y claro.

El más alto representante universitario y la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña Hernández acordaron mediante un convenio de colaboración apoyar con becas a los jóvenes de la Facultad de Derecho con el objetivo de consolidar su formación y lograr un mejor servicio a la nación ya obteniendo su grado académico de licenciatura.

El rector Lomelí formuló un llamado con la intención de ser la carrera judicial como una herramienta prioritaria para garantizar experiencia y que los aspirantes a ser juzgadores sean idóneos para los cargos que buscan: “Es importante defender la idea de la carrera judicial como el mecanismo a través del cual, por la vía del mérito académico y profesional, se acceda a los mejores cargos y estemos

en condiciones de garantizar que son las personas más adecuadas y calificadas quienes imparten la justicia de nuestro país”, declaró el académico Lomelí.

La Máxima Casa de Estudios dijo, mantiene un firme compromiso con sus alumnos inscritos en la Facultad de Derecho, y por ello que es las becas de dos mil 200 pesos mensuales las que entregan en conjunto la Fundación UNAM y la Suprema Corte a los muchachos de excelencia académica que representan un aliado para que continúen preparándose y a la vez tengan su primer contacto con el más alto escaño del Poder Judicial.

No es secreto que en las aulas universitarias se concentra el mayor número de académicos cuya formación los hace representar la estructura más salida para la formación de nuevas generaciones, en este caso de abogados.

Llegar como ministros a la Suprema Corte corresponde a años de experiencia en la procuración e impartición de justicia con plataformas de estudio profundas y roce social cotidiano. El rector guarda en su persona la voz institucional más sólida de, repito, la casa de estudios de mayor reconocimiento y aportación en la historia nacional.

De las aulas de la Facultad de Derecho se han generado los más doctos personajes que han ocupado cargos públicos en la vida nacional. Es la encargada de realizar docencia e investigaciones jurídicas de alto nivel, destinadas a resolver los problemas nacionales e internacionales actuales, alberga una de las mayores bibliotecas de derecho de América Latina.

Su fundación data del 21 de septiembre de 1551. Para darnos una idea de su impacto, en el 2021, apareció en el puesto número 34 de las mejores facultades de Derecho del mundo y en el 2023 en el puesto número 26. Siendo la mejor de México, América Latina e Iberoamérica de en el rubro de Derecho y Estudios Jurídicos de acuerdo a el QS World University Rankings que evaluó a más de 300 instituciones de educación superior para estudiar Derecho.

La UNAM no corresponde a juegos de azar, a tómbolas o a acreditar a oportunistas o arribistas. En cada título académico otorgado va la integración de altos valores que colocan al egresado en niveles eficiencia comprobables y esa es la profunda reflexión expuesto por quien hoy representa a la inteligencia nacional: Leonardo Lomelí. ✎